
Cari colleghi, 

con la presente desidero comunicarvi le mie intenzioni di candidarmi come membro del Consiglio Direttivo 

di SIFaCT nelle prossime elezioni. 

Sono spinto da una profonda motivazione che va oltre la mia figura di professionista sanitario e di 

farmacista. Per me, è fondamentale l'armonia tra la mia visione di farmacista e la missione della Società. 

Fin dai primi anni della mia specializzazione, ho dedicato il mio tempo a promuovere il ruolo del farmacista 

all'interno dei team multidisciplinari, ponendo in particolare l’attenzione sulla necessità di sviluppare la 

formazione clinica nella nostra categoria. 

Sostengo da sempre l'idea di una comunità che deve evolversi per rispondere alle nuove esigenze del nostro 

settore, sia dal punto di vista clinico che scientifico. 

Grazie alla mia esperienza come Vicepresidente di ReNaSFO nel 2020/21 e al mio attuale ruolo di 

Presidente, ho sviluppato solide capacità relazionali e ho compreso le vere necessità dei nostri colleghi, con 

particolare attenzione verso i giovani farmacisti che rappresentano il futuro della nostra professione. 

Ho già avuto l'opportunità di collaborare attivamente con la società nella redazione di documenti scientifici 

e nell'organizzazione di convegni e congressi. Con la vostra fiducia, auspico di poter continuare a far 

crescere la società e la nostra categoria. 

 

Nello specifico, ritengo che sia importante: 

• Investire ulteriormente nei percorsi formativi in farmacia clinica già avviati, come la Winter School e 

la Masterclass in farmacia clinica oncologica ed infettivologica, al fine di migliorarne la struttura e 

ottenere un riconoscimento a livello ministeriale. 

• Costruire delle reti di collaborazione solide con gli altri professionisti sanitari, mettendo in luce le 

qualità e le competenze che possono arricchire il nostro lavoro. Ciò può essere realizzato attraverso 

eventi che coinvolgano diverse figure professionali e mediante lo sviluppo di progetti 

multidisciplinari, sia a livello territoriale che ospedaliero. 

• Organizzare eventi su tutto il territorio nazionale, che siano di interesse collettivo e che offrano 

anche contenuti specifici correlati alle necessità formative locali. 

 

Nonostante la mia giovane età, ho avuto la fortuna di specializzarmi nelle Marche e di lavorare in Emilia 

Romagna, Sardegna e Puglia, acquisendo conoscenze sulle diverse realtà regionali. Sono convinto che 

queste varie esperienze mi permettano di dare un notevole contributo a una società di rilevanza nazionale e 

internazionale. 

 

Non mi aspetto che queste poche righe possano convincervi a votarmi, ma spero che quanto ho fatto fino 

ad ora sia sufficiente per ottenere nuovamente la fiducia dei colleghi e la possibilità di mettermi ancora a 

vostra disposizione. 

 

Cordiali saluti. 

Lecce, il 30/06/2023                                                                                                                       Dott. Seydou Sanogo 
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